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ABSTRAK 

 

Firdaus, Yunita. 2021. Pembelajaran PAI Berbasis Daring (Study Kasus di SMPN 

1 Prigen). Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas 

Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Dr. Drs. 

M. Jamhuri, M.PdI 

 

Kata Kunci: Pembelajaran, Daring 

 

 SMP Negeri 1 Prigen terletak di Kelurahan Ledug Kecamatan Prigen, 

suatu daerah yang terletak di kaki Gunung Welirang dan Arjuna dengan 

ketinggian ± 600 meter dari permukaan air laut. Karena letaknya di daerah 

pegunungan yang menyajikan keindahan alam dan suasana yang sejuk bebas 

polusi udara, Kecamatan Prigen menjadi tujuan wisata para turis asing maupun 

domestik. Selama masa pandemi Covid-19, sekolah menyediakan fasilitas sesuai 

protokol kesehatan yang disarakan oleh pemerintah. Di depan sekolah sudah 

terpampang banner yang berisi ajakan atau himbauan untuk menjaga kebersihan 

dan kesehatan. Beberapa sarana cuci tangan juga disiapkan di dekat gerbang 

sekolah sehingga semua orang yang masuk ke wilayah sekolah harus mencuci 

tangan dulu dengan sabun yang sudah disediakan. Sekolah juga menyediakan 

thermogun yang digunakan untuk mengukur suhu siapapun yang masuk ke 

wilayah sekolah. 

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui kekurangan kelebihan dalam 

pembelajaran online/daring di SMPN 1 Prigen. 

Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif, jenis penelitian lapangan dimana penelitian ini menitik 

beratkan pada hasil pengumpulan data dari informan yang telah ditentukan yaitu 

dengan mendengarkan keluh kesah masyarakat di lingkungan Ledug Prigen yang 

mengeluhkan tentang pembelajaran via daring atauonline dimana semua orang tua 

meresahkan masa depan serta hasil pembelajaran putra putrinya yang sudah 

berjalan dalam 2 tahun ini menggunakan pembelajaran online dan lebih banyak 

menghabiskan waktu di rumah yang terkadang tanpa pengawasan orang tua. 

Sedangkan instrumen penelitian yang digunakan untuk penggalian data adalah 

observasi, dan dokumentasi. 

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa pengajaran dalam metode daring 

50% penyerapan materi terhadap siswa dan siswi dalam waktu 30 menit 

pembelajaran online, dan 50% kebingungan orang tua terhadap putra-putrinya 

dengan berbagai ketakutan di masa mendatang, dan banyak harapan dari guru 

maupun orang tua agar pembelajaran online segera berakhir dan pandemi Covid-

19 ini segera berakhir. 
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ABSTRAC 

 

Firdaus, Yunita. 2021. Online-Based PAI Learning at SMPN 1 Prigen. Thesis. 

Islamic Education Study Program, Faculty of Islamic Studies, Yudharta 

University Pasuruan. Advisor: Dr. Drs. M. Jamhuri, M.PdI 

 

Keywords: Learning, Online 

 

SMP Negeri 1 Prigen is located in the Ledug village, Prigen sub-district, 

an area located at the foot of the Welirang and Arjuna mountains with an altitude 

of ± 600 meters above sea level. Because of its location in a mountainous area 

that presents natural beauty and a cool atmosphere free of air pollution, Prigen 

District is a tourist destination for foreign and domestic tourists. During the 

COVID-19 pandemic, schools provide facilities according to health protocols 

suggested by the government. In front of the school, there is a banner that 

contains an invitation or an appeal to maintain cleanliness and health. Several 

hand washing facilities were also prepared near the school gate so that everyone 

who entered the school area had to wash their hands first with the soap that had 

been provided. The school also provides a thermogun that is used to measure the 

temperature of anyone who enters the school area. 

The purpose of this study was to determine the advantages and 

disadvantages of online/online learning at SMPN 1 Prigen. 

The approach used by the researchers in this study is a qualitative approach, the 

type of field research in which this research focuses on the results of data 

collection from predetermined informants, namely by listening to the complaints 

of people in the Ledug Prigen environment who complain about the validity of 

online learning where all parents are worried about the future and the learning 

outcomes of their sons and daughters which have been running for the past 2 

years using online learning and spending more time at home sometimes without 

parental supervision.While the research instrument used for data mining is 

observation, documentation. 

From the results of the study, it was found that teaching in the online 

method 50% absorption of material for students within 30 minutes of online 

learning, and 50% of parents' confusion about their children with various fears in 

the future, and lots of expectations from teachers and parents so that online 

learning will end soon and this covid-19 pandemic will end soon.   
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 نبذة مختصرة
 

 .أطزٔؽخ .انزؼهٛى ػجز الإَززَذ فٙ يذارص ٔلاٚخ ثزٚغٍٛ انضبَٕٚخ الإػذادٚخ .2021فزدٔص ، َٕٚٛزب ، 

 .يؾًذ  .د .د (1 :انًشزف .انززثٛخ انذُٚٛخ الإطلايٛخ ، كهٛخ انذٍٚ الإطلايٙ ، عبيؼخ ٕٚداررب ثبطٕرٔاٌ

 M.PdIعًٕٓر٘ ، 
 

 انزؼهى ، ػجز الإَززَذ ، :انكهًبد انزئٛظٛخ
 

يزز فٕق يظزٕٖ  600ٚمغ  فٙ لزٚخ  ، يُطمخ انفزػٛخ ، ْٔٙ يُطمخ رمغ ػُذ طفؼ عجبل  ٔ ػهٗ اررفبع 

َظزًا نًٕلؼٓب فٙ يُطمخ عجهٛخ رمذو عًبلًا طجٛؼٛبً ٔأعٕاء ثبردح خبنٛخ يٍ رهٕس انٕٓاء ، رؼذ  .ططؼ انجؾز

، رٕفز انًذارص  COVID-19خلال عبئؾخ  .يُطمخ ثزٚغٍ ٔعٓخ طٛبؽٛخ نهظٛبػ الأعبَت ٔانًؾهٍٛٛ

أيبو انًذرطخ لافزخ رؾزٕ٘ ػهٗ دػٕح أٔ َذاء  .يزافك ٔفمبً نهجزٔرٕكٕلاد انظؾٛخ انزٙ الززؽزٓب انؾكٕيخ

كًب رى رغٓٛش انؼذٚذ يٍ يزافك غظٛم الأٚذ٘ ثبنمزة يٍ ثٕاثخ انًذرطخ  .نهًؾبفظخ ػهٗ انُظبفخ ٔانظؾخ

رٕفز  .ثؾٛش ٚزؼٍٛ ػهٗ كم يٍ دخم يُطمخ انًذرطخ غظم أٚذٚٓى أٔلاً ثبنظبثٌٕ انذ٘ رى رٕفٛزِ نٓى

 انًذرطخ أٚضًب عٓبسًا ؽزارٚبً ٚظزخذو نمٛبص درعخ ؽزارح أ٘ شخض ٚذخم يُطمخ انًذرطخ
ػجز الإَززَذ فٙ يذرطخ  /كبٌ انغزع يٍ ْذِ انذراطخ ْٕ رؾذٚذ يشاٚب ٔػٕٛة انزؼهى ػجز الإَززَذ 

Prigen 1 انضبَٕٚخ انؼبيخ. 
انُٓظ انذ٘ اطزخذيّ انجبؽضٌٕ فٙ ْذِ انذراطخ ْٕ َٓظ َٕػٙ ، ْٕٔ َٕع انجؾش انًٛذاَٙ انذ٘ ٚزكش فّٛ ْذا 

انجؾش ػهٗ َزبئظ عًغ انجٛبَبد يٍ يخجزٍٚ يؾذدٍٚ يظجمبً ، أ٘ يٍ خلال الاطزًبع إنٗ شكبٖٔ الأشخبص 

انذٍٚ ٚشكٌٕ يٍ طلاؽٛخ انزؼهى ػجز الإَززَذ ؽٛش ٚشؼز عًٛغ اٜثبء ثبنمهك  Ledug Prigenفٙ ثٛئخ 

ثشأٌ انًظزمجم ٔيخزعبد انزؼهى لأثُبئٓى ٔثُبرٓى انذٍٚ ظهٕا لٛذ انزشغٛم ػهٗ يذار انؼبيٍٛ انًبضٍٛٛ 

 .ثبطزخذاو انزؼهى ػجز الإَززَذ ٔلضبء انًشٚذ يٍ انٕلذ فٙ انًُشل أؽٛبَبً دٌٔ إشزاف انٕانذٍٚ
 .فٙ ؽٍٛ أٌ أداح انجؾش انًظزخذيخ لاطزخزاط انجٛبَبد ْٙ انًزالجخ ٔانزٕصٛك

٪ يٍ انًٕاد نهطلاة ٔانطلاة خلال 50يٍ َزبئظ انذراطخ ٔعذ أٌ انزذرٚض ثبنطزٚمخ ػجز الإَززَذ ًٚزض 

٪ اررجبن أٔنٛبء الأيٕر رغبِ أطفبنٓى يغ يخبٔف يخزهفخ فٙ 50دلٛمخ يٍ انزؼهى ػجز الإَززَذ ، ٔ  30

انًظزمجم ، ٔانكضٛز يٍ رٕلؼبد انًؼهًٍٛ ٔأٔنٛبء الأيٕر ؽزٗ ُٚزٓٙ انزؼهى ػجز الإَززَذ لزٚجبً ٔطُٛزٓٙ ٔثبء 

 .لزٚجبً 19-كٕفٛذ 
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